

Fecha 15.07.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 32
---------------------	-----------------------------	--------------

Crisis en la Comisión Estatal

Nayarit: incumple pago de agua 80% de municipios

Nayarit ▶ Salvador Arellano

Ochenta por ciento de los 20 ayuntamientos de Nayarit ha incumplido el pago de consumo de agua potable, adeudando más de 8 millones de pesos en los primeros dos trimestres, señaló el director de la Comisión Estatal del Agua, Héctor González Curiel.

El estudio más reciente, realizado por la dependencia estatal, revela que, de 20 municipios, tan sólo dos —Bahía de Banderas y Tuxpan— han cumplido sus obligaciones del pago de explotación de agua, lo que ha provocado que se presente una severa crisis financiera en las arcas de la CEA.

“Se debe principalmente a que, del presupuesto de los organismos operadores de agua potable de los ayuntamientos, 65 por ciento es

destinado al pago de nómina de trabajadores y el resto al uso de plantas de energía eléctrica de la Comisión Federal de Electricidad”, destacó Curiel.

El funcionario urgió a los organismos municipales para que liquiden el adeudo de 8 millones de pesos; de lo contrario, recurrirán al corte del suministro en dependencias municipales y oficinas de uso oficial.

“En Nayarit hay garbanzos de a libra, hay una cultura del no pago, es urgente solventar los atrasos económicos de los organismos municipales; de lo contrario, recurriremos a medidas drásticas”, aseguró González Curiel.

Tan sólo en el municipio de Tepic, en el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado, de un padrón de 101 mil contratos, sólo 50 mil usuarios pagan el servicio del agua. ■■



Página 1 de 1
\$ 11158.92
Tam: 103 cm2
ECAMPOS